

文化祭（しまなみ交流館）

11月10日(土)



美術部や文芸部のみんなが作った絵や写真がとてもすばらしかった。書写は一人ひとりの個性が出ていたし、透視図法の絵もよかったです。中には「すごい!」と思う作品もあった。生徒会のオープニングムービーは半年間の出来事がまとめられていて、笑いと感動をたくさん思い出すことができた。音楽部の発表は感動して泣きそうになった場面もあった。そして、1・2年生の合唱は私の大好きな曲だったので気持ちよく聞くことができた。3年生の歌声は、音楽コンクールの方が良かったけど、人々の心が打てたと思います。作文の発表は直前まで緊張していたが、舞台に立つとほぐれ、自分の意見をしっかりと伝えることが出来ました! 最高の文化祭でした。

3年3組 坂東杏珠



長江中学校の文化祭に、文化教育委員会がお手伝いをさせていただきました。

大切な生徒達に安心して発表してほしい思いと、日頃からお世話になっている先生方のサポートが少しでもでき、見に来られた方々に、快く楽しんでいただければという想いで参加しました。

開場から撤収まで委員全員で協力でき、楽しく仕事ができたと思います。 文教委員長 坂井晃枝

